

Le président López Obrador présente le Conseil pour la promotion des investissements



Mexico, 19 février, (RHC).- Le président mexicain Andrés Manuel López Obrador a présenté ce lundi à Mexico le Conseil pour la promotion des investissements étrangers et de l'emploi et de la croissance économique.

A cette occasion, il a insisté sur le potentiel économique et commercial de la région Asie-Pacifique, en particulier de la Chine, affirmant que son gouvernement avait pour objectif de renforcer les échanges commerciaux avec les pays dans la région.

L'un des projets stratégiques de son gouvernement consiste à construire un corridor entre le Pacifique et l'Atlantique dans l'isthme de Tehuantepec, une zone étroite située dans le sud du Mexique, a-t-il annoncé.

"Pour encourager les investissements", l'administration envisage également de créer une zone franche dans la région, a-t-il déclaré.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183874-le-president-lopez-obrador-presente-le-conseil-pour-la-promotion-des-investissements>



Radio Habana Cuba